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 Anfragen-Nr.   

 AF-0274/2016  

Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Qualitätsbericht Schulessen III 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Oberbürgermeisterin kündigte in ähnlich gelagerten Anfragen an, die 
Schulessensversorgung „regelmäßig einer qualitativen und quantitativen Kontrolle“ zu 
unterziehen (vgl. AF 0065/2014). Mit Beginn des beendeten Schuljahres 2015/2016 wurden 
Leistungsmerkmale in die Dienstleistungskonzessionen der Versorger aufgenommen. In der 
Antwort zur Anfrage 016472015 kündigte die Oberbürgermeisterin für das Ende des ersten 
Schulhalbjahres 2015/2016 eine erste Auswertung an.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche konkreten Ergebnisse erbrachte die Auswertung an den einzelnen Schulen (Bitte 

Ergebnisse den Schulen zuordnen!) und hat es seither weitere Auswertungen gegeben? 
Wenn Ja, bitte ebenfalls Ergebnisse anhängen! Wenn Nein, wann erfolgt die nächste 
Auswertung? 

2. Hat es bei den Konzessionsnehmern Veränderungen gegeben (Wenn Ja, welche?) und 
bis wann sind die Konzessionen gültig? 

3. Gab es im zurückliegenden Schuljahr grundsätzliche und nicht auf der Ebene der 
Schulen lösbare Schwierigkeiten und Probleme mit den Essensversorgern, bei denen 
das Schulamt tätig werden musste? Wenn Ja, welche? 

4. Nehmen im Schuljahr 2016/2017 nach wie vor alle berechtigten Schulen mit den 
Klassenstufen 1 bis 4 am EU-Schulobst- und Gemüseprogramm teil? Wenn Ja, mit 
welcher Gesamtschülerzahl? Wenn Nein, welche und warum nicht? 

 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 
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